



QUIÑENCO S.A.

INFORMACIÓN DE INTERÉS PARA EL MERCADO

Luis Fernando Antúnez deja la gerencia de Administración y Finanzas de Quiñenco tras 26 años de exitosa gestión

El cambio en la gerencia se hará efectivo a partir del próximo 31 de diciembre.

Santiago, 03 de diciembre de 2021.- El directorio de Quiñenco S.A. informó que tras 26 años y una exitosa gestión como gerente de Administración, Finanzas y Recursos Humanos, Luis Fernando Antúnez Bories, dejará el cargo en la compañía.

Previo a su ingreso a Quiñenco en el año 1996, el ejecutivo se desempeñó como gerente de Administración y Finanzas de CCU, cumpliendo así 36 años vinculado profesionalmente al Grupo Luksic.

Tanto el presidente del Directorio, Andrónico Luksic Craig, como el gerente general de la compañía, Francisco Pérez Mackenna, destacaron el aporte humano y profesional entregado por Antúnez durante su tiempo como gerente de Administración, Finanzas y Recursos Humanos de la compañía.

“Agradezco profundamente a Luis Fernando por su constante aporte en el desarrollo de Quiñenco y del grupo humano que lo conforma. Sin lugar a dudas, su lealtad, rigurosidad, entrega y seriedad a lo largo de su carrera han sido fundamentales en la construcción de lo que es nuestra compañía hoy”, aseguró el gerente general de la compañía.

La salida de Luis Fernando Antúnez de Quiñenco se hará efectiva el 31 de diciembre de 2021, tras lo cual asumirá el cargo Eduardo Garnham, quien se desempeña como subgerente de Desarrollo de la compañía desde marzo de 2017.

Garnham es ingeniero Civil de la Pontificia Universidad Católica de Chile y cuenta con un MSc en el Imperial College London. Previo a su ingreso a Quiñenco trabajó en IM Trust, donde llegó a ocupar el cargo de gerente de Inversiones en Infraestructura y Energía.